

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

APROVECHA LOS DESCUENTOS POR PRONTO PAGO EN EL

PRE DIAL 2020

12% ENERO

PAGA EN CAJAS RECAUDADORAS O EN

ensenada.gob.mx

EL COMPROMISO ES DE TODOS

DEPORTES



CLUB TIJUANA

XOLOITZCUINTLES DE CALIENTE

A PESAR DE QUE YA SE JUGÓ LA FECHA I DEL TORNEO CLAUSURA 2020

XOLOS PRESENTÓ A SUS REFUERZOS

Fantasy5 3 18 20 28 29

fama

BENNY IBARRA

Mostrará su faceta de actor dramático en el CECUT



Todos los días

PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook

www.facebook.com/EIMexicanoOnline

twitter

@EIMexicanoOnline



7 503007 475008

DETECTAN "CASCADA" DE IRREGULARIDADES

CORRUPCIÓN HUNDE A GUSTAVO SÁNCHEZ

Facturas "infladas" y adjudicaciones irregulares de obras demuestran actuar del ex alcalde de Mexicali

REDACCIÓN
EL MEXICANO

MEXICALI.- A pesar de que la administración del ex Presidente Municipal de Mexicali trató de "venderse" como un gobierno limpio y

transparente, tras su salida del Ayuntamiento comenzaron a develarse una serie de corruptelas a través de pruebas documentales, como son el pago de facturas con productos a sobrepuestos o la adjudicación de obras de infraestructura millonarias con serias irregularidades, lo que ha generado que los contratos firmados por la pasada administración sean rescindidos.

De acuerdo con las irregularidades encontradas por la administración encabezada por la Alcaldesa Marina del



FOTO: / EL MEXICANO

LEA MÁS... PÁG 4-A

MEXICALI.- Ex alcalde Gustavo Sánchez Vázquez.



FOTO: NOÉ CHÁVEZ CEJA / EL MEXICANO

TIJUANA.- El Fiscal General del Estado Guillermo Ruiz Hernández, destacó la creación de una preparatoria militarizada e instalación de 20 puntos de control vehicular en BC.

PRESENTAN FISCAL DE BC Y ALCALDE DE TIJUANA PROYECTOS DE PREVENCIÓN Y COMBATE CONTRA CRIMEN

TIJUANA.- Este día el Fiscal General del Estado, Guillermo Ruiz Hernández, se reunió con el alcalde de Tijuana, Arturo González Cruz, e integrantes del Cabildo de la Ciudad, a quienes expuso algunos de los proyectos de la institución estatal en materia de prevención del delito y combate al crimen.

El titular de la FGE destacó la prevención del delito como uno de los ejes que serán torales durante su gestión en el cargo, "trabajaremos con los niños, adolescentes y jóvenes bajacalifornianos, con el objetivo de orientarlos y encaminarlos a

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

ENSENADA.- A partir de ayer el general brigadier DEM Jesús Alberto Guerrero Arreola, es el nuevo comandante de la Guarnición Militar de El Ciprés.

ES GUERRERO ARREOLA

NOMBRAN EN EL CIPRÉS A NUEVO COMANDANTE

BERNARDO PEÑUELAS ALARID
EL MEXICANO

ENSENADA.- A partir de ayer, la Guarnición Militar de El Ciprés en este puerto tiene nuevo comandante, en la persona del General Brigadier DEM, Jesús Alberto Guerrero Arreola.

LEA MÁS... PÁG 4-A

PROPONE RODRIGO OTÁÑEZ BENEFICIO A JÓVENES EN LEY DE PROVEEDURÍA

MEXICALI.- En reunión con jóvenes empresarios de Canacindra, en su oficina del Congreso del Estado, el diputado Rodrigo Aníbal Otañez Licón acordó

promover una reforma a la Ley de Proveeduría que los incluya y conceda beneficios especiales.

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

MEXICALI.- El diputado Rodrigo Aníbal Otañez Licón propondrá la inclusión de empresarios jóvenes en la Ley de Fomento a la Proveeduría, en Baja California.

REVELA ENCUESTA NACIONAL DEL INEGI

TIJUANA, UNA CIUDAD MÁS SEGURA

TIJUANA.- De acuerdo a los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) realizada el último mes del 2019, la percepción de inseguridad entre los ciudadanos de Tijuana disminuyó 4.8 puntos en menos de tres meses pasando de un 76.3 en septiembre a un 71.5 en diciembre.

Recordemos que en los últimos tres años, esta ciudad fronteriza se posicionó como una de las localidades más peligrosas de México. Con la llegada de la actual administración municipal, se recuperó la coordinación entre los tres niveles de gobierno y se redujeron los índices delictivos a través de estrategias que ahora reconocen a Tijuana como una ciudad más segura.

LEA MÁS... PÁG 4-A

PERCEPCIÓN SOCIAL SOBRE LA INSEGURIDAD PÚBLICA

TIJUANA B.C.	SEPTIEMBRE 2019	DICIEMBRE 2019
	76%	71.5%

La percepción sobre la inseguridad ha disminuido en los últimos 3 meses.

*Datos obtenidos del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Información.



Cartera de huevo blanco med. c/30pzas

\$39.90

El Florido Abarrotes y Carnes

VÁLIDO AL 28 DE ENERO O HASTA AGOTAR EXISTENCIAS